



Periódico
local fun-
dado por la
J.M. de A.C.

Precio:
50 cts.

Dirección, Redacción y Administración: Calvo Sotelo, 9

Año III

Alcalá de Guadaíra, 1.ª quincena de Junio de 1948

Núm. 43

NOTICIARIO LOCAL

Llegó de Madrid el señor Alcalde

Procedente de Madrid, donde mató a resolver importantes cuestiones relacionadas con nuestra ciudad, llegó el viernes día 18, en el exprés de las ocho de la mañana, nuestra primera autoridad, señor Mesa Santos, que se mostraba tan satisfecho de su gestión.

Actuación aplazada

Nuestro valiente paisano, el matador de novillos, José García Romero, de cuyos éxitos hemos dado cuenta en diversas ocasiones a los lectores de RUTAS, ha aplazado su corrida en Sevilla, que estaba en principio señalada para el domingo 20 de Junio.

Hasta finales de mes, o uno de los primeros domingo de Julio, continuará entrenándose, y le deseamos una lucida actuación en la Plaza de la Maestranza.

Agua para un barrio

El problema del suministro de agua al Sector del Matadero, está a punto de resolverse. Tras muchas y laboriosas gestiones, se firmará en breve un contrato, por el que la empresa de aguas, cede unas fuentes al Ayuntamiento, con destino al barrio citado. En nuestro número próximo, daremos cuenta más ampliamente de este asunto que constituye una mejora de vital importancia para la población.

La vida es un viaje. El que vive en un pueblo próspero y rico hace el viaje de la vida en primavera.

IMPRESA Y PAPELERIA DIEZ

Artículos de escritorio

Para que un pueblo sea próspero y rico tiene que bastarse a sí mismo.

IMPRESA Y PAPELERIA DIEZ, a cargo de Hoys

Futuros campeones

Después de una larga estancia entre nosotros, salieron del Hotel Oromana, con dirección a San Sebastián, los jugadores del Sevilla C. F., que se enfrentaron con la Real Sociedad, consiguiendo su eliminatoria, y con ello, el pase a la final. Por lo visto, el aire de Oromana, vá muy bien a la W-M. Nuestra felicitación a todos, y muy en especial a Joaquín y Pineda, nuestros paisanos.

La mujer en la panadería

Están los ánimos caldeados ante un problema local que, por desagradable, no habíamos querido reflejar en RUTAS, pero que hoy, por su envergadura y trágicas consecuencias, no podemos dejar en silencio. Se trata de las panaderías, o, mejor dicho, de la mujer en las panaderías.

Probablemente son mil años los que cuenta la industria panadera alcalaína, y durante ese milenio las diversas y múltiples tareas de elaboración han venido encomendadas a hombres y mujeres, según su habilidad y facultades. Ellas han tenido siempre a su cargo la delicada tarea de labrar el pan, de darle gracia y forma, con lo que han logrado un jornal limpio y seguro muchas madres de familia por cada noche de labor.

Pero, según parece, se ha reglamentado de modo general la industria

panadera, y la mujer ha quedado excluida de los cuadros de trabajo. En otros lugares, la medida quizá no haya tenido repercusión, pero en nuestra ciudad resultan lesionados los derechos de la mujer trabajadora con más de diez siglos de existencia. El clamoreo fué general, y tras las gestiones de una comisión femenina en el Ministerio y la visita de inspectores y delegados especiales, no se volvió a tocar el asunto.

Ahora, al aplicarse rigurosamente las bases de trabajo, la mujer ha quedado dentro de la Panadería, pero en una situación de favor y ganando en muchos casos seis pesetas por ocho horas de trabajo en la madrugada. No tratamos de culpar a nadie de esta situación; nos consta la buena fe de cuantos intervienen el asunto; pero el error está en querer aplicar medidas generales a nuestra industria única y típica. La Panadería alcalaína, ¿no tiene un perfil especial? Pues habrá que regularla con leyes especiales. Si la complejidad de factores que intervienen en ella la hacen más complicada y difícil que las demás, ¿por qué no aplicar normas expresas para el caso? ¿No vale la pena estudiar otra vez el asunto?

C. I. A.

COMERCIO-INDUSTRIA-AGRICULTURA
Compañía Anónima de Seguros y Reaseguros

Seguros de Accidentes
Vida - Incendios - Cosechas
Ganados - Diversos

DIRECCION GENERAL:
Avda. Queipo de Llano, 13

SEVILLA

DELEGADO EN ALCALA:

Fernando Bocanegra Martí



JUSTICIA YANQUI BUZON DE "RUTAS"

Con pretensiones de ejemplaridad y bajo el rótulo de lo auténtico, el "Cine" nos ha traído en los últimos días de la temporada primaveral "El Justiciero", al parecer, verídica historia de un fiscal americano poco menos que santo. Pero el noble propósito que guiaba a los realizadores ha desenfocado la visión de los demás personajes de manera que ninguno de los que actúan lo hacen no ya con malicia, sino que ni siquiera con conocimiento profesional. A lo que parece, ni el juez ni la Policía yanqui poseen el recto concepto de la Justicia o, al menos, permiten a los cineastas que nos llevemos esa impresión.

Por ejemplo, esa policía, que al cabo de una semana del hecho empieza a detener sospechosos vestidos de manera vulgar, detenciones que, por otra parte, se hacen sin el menor mandato del juez y casi siempre por la violencia. Los testigos están agotados cuando dicen reconocer al asesino y el sospechoso es obligado a firmar su declaración cuando está físicamente desfallecido. ¿Es tan incompetente o tan perversa la Policía americana?

Y vamos con el Juez. Cuando en el primer día de la vista el fiscal proclama la inocencia del acusado, el Juez le llama a su despacho y le amonesta. ¿Qué concepto tiene de su misión este alto magistrado?

En España no hubiera ocurrido así. Nuestra Policía, una de las mejores y más organizadas del mundo, no puede detener de esa forma más que al delincuente "in fraganti" y a los fugados de prisión. El interrogatorio, por disposición legal, ha de ser de tal forma, que si el procesado perdiese la serenidad "se le conceda el tiempo necesario para recuperar la calma", y en todo caso se ha de consignar el tiempo invertido.

Y la monstruosidad de hacer firmar una declaración forzosamente da lugar a procedimiento contra quienes lo efectúan. Por lo visto, en Norte-América, país de la libertad, quien tiene más libertades que nadie es la Policía.

Para fallar este asunto en España, y puesto que se trata de pena de muerte, se pondrían cinco magistrados y no uno solo, lo cual aumenta las garantías de defensa del acusado. Y, desde luego, ninguno de los miembros del Tribunal haría la más leve alusión a la actuación fiscal, cuya libertad es plena y absoluta. La actitud de éste no pidiendo la condena del reo no daría lugar en España tampoco a tanto comentario. El fiscal puede y debe no acusar cuando el delito no es imputable al sujeto, y puede pedir que se archive lo actuado o que se practiquen nuevas diligencias; y esto, contra sus intereses, contra su partido y contra su vida. Felicitémonos, además, de los competentísimos fiscales españoles, que visten de negro, que no pasean por la sala, que no señalan a nadie con el dedo y que no meten la cabeza, por mera teatralidad, debajo de una pistola inutilizada.

En España, por ser independientes de los partidos políticos, tanto la Policía como el Juez y el Ministerio Fiscal, no hubieran ocurrido estas cosas. Los ciudadanos estamos, por lo visto, más garantidos que en ningún sitio respecto a nuestra seguridad personal, y los fiscales, jueces y policías son todos mucho más competentes que los de esta película. Los yanquis, por lo visto, encontraron tan singular la conducta de aquel señor, que lo hicieron fiscal general en las primeras elecciones. Otra anomalía que tampoco puede ocurrir en España.

Vicente ROMERO.

IMPOSICION DE INSIGNIAS

La Asociación de los Jóvenes de Acción Católica está de enhorabuena. Probablemente cuando estas líneas salgan a la publicidad, veinticinco nuevos escudos lucirán en otras tantas solapas de jóvenes sanos de cuerpo y de espíritu, que la llevarán a modo de protección y salvaguarda de sus más exquisitas virtudes de Apóstol.

Estamos de enhorabuena. Dios que está con nosotros nos premia con los frutos más linosiferos. Seis imposiciones de insignias hemos tenido desde la fundación del Centro, y ninguna ha prometido ser tan numerosa como esta. Son soldados del Ejército de Cristo. Sus armas no son otras que la oración y el sacrificio. Su único fin, el establecer el reinado de Dios sobre la Tierra. Trono de Amor sobre el volcán de odios que domina al mundo.

Su tarea es ardua, pero sus corazones son fuertes y van protegidos por el escudo que lucen al pecho.

Dios que hasta ahora no nos abandonó, no querrá que estos nuevos soldados de su ejército, sucumban en la batalla.

¡Adelante! Cristo lo quiere y El es nuestro Capitán.

V. S.

ALFA, máquinas de coser

Bicicletas B. H.

Camas niqueladas

Representante: JUAN GUILLÉN DE LA COSTA
Gutiérrez de Alba, 2.

SAN JOAQUIN
PANADERIA Y CONFITERIA
PLAZA DE CERVANTES, 6

Sastrería MAURI
Confecciones
C. Guadalhorce, núm. 24

Más de treinta comunicaciones se han recibido en esta larga quincena que llevamos sin salir. Unas veinte conteniendo chistes, que esperan turno desde este momento, para ser publicados. El resto, con sugerencias, protestas, peticiones, preguntas y demás, de que damos cuenta a continuación.

ALCALARENO: cuando este año se ponga la Feria, ¿habrá fuegos en el Río Guadaira?

Este es un buen deseo que todos los años expresa la Comisión en el Programa Oficial de Festejos, pero que casi nunca ha realizado por las dificultades materiales que encierra. Sin embargo, ya le daremos noticias dentro de un par de semanas, sobre lo que haya en firme sobre este particular.

UN CURIOSO: ¿Por qué no publican ustedes en RUTAS el trabajo premiado a don Vicente Romero Muñoz?

Se lo hemos dicho a su autor, y dice que es imposible, primero por ser ya propiedad del Ateneo Sevillano. Segundo, por ser muy extenso, y de carácter técnico, lo que le quita interés general. No obstante, creemos que si se dirige usted a él, le prestará una copia que tiene y que hemos leído todos.

SARO: Las niñas antes usaban falda corta, excesivamente corta. Ahora se la ponen demasiado larga. ¿Es que han cambiado de modo de pensar?

Suponemos que no, amigo "Saró", (Sara se ha puesto furiosa por que le has usurpado el nombre). Como tú puedes figurarte, ellas no hacen más que seguir la moda, y esto te demuestra que no han cambiado de modo de pensar.

UN PERJUDICADO

El guarda de El Aguila, no nos ha permitido hoy jugar a "piola" en la explanada. ¿Es así como vá a hacerse una juventud sana?

Hay que ver, hombre, lo enfadado que te pones por una cosa así. Paciencia, chaval, paciencia. Y gracias por la receta para hacer una juventud sana.

RARO.

FARMACIA A. ESPINOSA

Sucesora: Lda. Amparo Girera
P. CERVANTES, 1

Panadería - Paulino Bono Alba

Despachos en Alcalá y Dos Hermanas

¿Quiere tener garantido un gran servicio de especialistas por muy poco dinero? Esto le ofrece

I. M. A. Igualatorio Médico Andaluz

Agente: M. Angel García Ruiz
Ntra. Sra. del Aguila, 20

FERRERERIA Y ULTRAMARINOS

Vda. de DIEGO DEL PINO
Material Eléctrico
Ntra. Sra. del Aguila, 5

QUINCE DIAS EN ALCALA

El 24 del pasado mes, festividad de María Auxiliadora, recibió por primera vez el Pan de los Angeles en la Capilla de los PP. Salesianos, el niño Francisco J. Portillo Orea.

Viajeros.

Se encuentra entre nosotros, don José María Escudero, y señora, a quien acompañan su angelical sobrina, Cuqui.

Han marchado al campo, donde pasarán unos días, los señores de Cruz Reyes (don José), acompañados de su encantadora hija Aurorita.

Necrológicas.

Ha fallecido cristianamente en nuestra Ciudad, después de penosa y cruel enfermedad, el señor don Antonio Portillo de la Fuente. El sepelio de su cadáver y el funeral que por el eterno descanso de su alma, celebróse en la Parroquia de Santiago, fué una verdadera demostración de las amistadas y simpatías con que contaba el finado.

A su viuda, hijos, hermanos y demás familiares, enviamos nuestro más sentido pesar por tan irreparable pérdida.

Aniversarios.

Al cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de su señora madre, renovamos a nuestro amigo Antonio Espinar y demás familia, nuestra expresión de condolencia.

Igualmente reiteramos nuestro más sincero pesar a los familiares de don Joaquín Vals Sevillano (q. e. p. d), y a nuestros lectores rogamos una oración por su alma.

Nombramientos.

Ha tomado posesión del cargo de Secretario de este Ayuntamiento, el ilustre letrado, don José Marina Bocabegra.

Ha marchado a Priego (Córdoba), don Manuel Domínguez Cruz, para ocupar el puesto de Secretario en aquel Ayuntamiento.

Visitas.

Haçe unas fechas, visitaron el Reformatorio de San Francisco de Paula, el Ilmo. señor Secretario del Consejo Superior de Protección de Menores, don Gregorio Santiago y Castilla, y su distinguida esposa, a quienes acompañaron diversos miembros del Tribunal Tutelar de Menores de Sevilla.

Varios.

Descamos una grata estancia en Montejaque (Ronda), donde van a pasar las vacaciones estivales, a nuestros amigos, Mateo y Eduardo Hermosín, Juan Cano Vázquez, José L. González, y nuestro Director, Diego Fernández del Pino, todos sargentos.

M. del C.

DEPORTES

Real Jaén, 3 - Club Deportivo Alcalá, 0

El pasado domingo día 13, se celebró en Jaén, correspondiente al torneo Copa Federación Sur, este encuentro al que asistió numeroso público, por la expectación que entre los aficionados despertó desde un principio.

El equipo del C. D. Alcalá saltó al terreno de juego, con las bajas de cuatro titulares que por diferentes causas no pudieron alinearse a última hora, quedando integrado así: Gutiérrez; Fausto, Nieto; Muñoz, Miguélito, Zamorita; Oñoro, García-Mora, Ponce, Rueda y Gómez.

Al saltar los equipos al campo son recibidos con una ovación. En el centro del mismo, tras los saludos de rigor, el capitán del Jaén hace entrega al del C. D. Alcalá de un precioso y artístico banderín, como recuerdo de su primera visita a dicha Capital.

Puesta la pelota en juego, ataca el Jaén con bríos, dando ocasión a Gutiérrez y Fausto de lucirse en varias ocasiones. La línea medular alcalaíña, que juega con Muñoz retrasado, va entrando en juego, con lo cual se nivela un poco el encuentro. El quinteto atacante realiza muy vistosas jugadas que son aplaudidas por el público, pero a la hora del remate, la fortuna se muestra esquiva, unas veces, y otras nuestros delanteros malogran las oportunidades de forma inexplicable, cuando habían conseguido realizar unas jugadas mercedoras al tanto. Los del Jaén se muestran más peligrosos en sus arrancadas, con lo que consiguen llegar al descanso con 2-0 a su favor, no obstante la magnífica labor desarrollada por las líneas defensivas alcalaíñas.

La continuación ofrece semejantes características, si bien el Alcalá consigue más profundidad en su delantera, creando más ocasiones de peligro en la meta local, que dicho sea de paso, estuvo muy bien defendida. El dominio se hace alterno y en una combinación por el lado derecho, el Jaén consigue el tercer gol a su favor.

Reaccionan los alcalaíños con entusiasmo, y su delantera, impulsada por la línea de medios, se lanza al ataque a un tren arollador, buscando con afán el llamado tanto del honor, sin conseguirlo por evidente desgracia.

Los tantos del Jaén fueron conseguidos todos ellos, de forma impecable por Rincón (2) y Mejino. Portillo, el hábil delantero centro del Jaén,

PHILIPS 1948

Antes de comprar un aparato de radio escuche un PHILIPS, último modelo y se convencerá de que no es uno de tantos, sino el mejor.

Representaste en ésta: JOSE DEL PINO
NTRA SRA DEL AGUILA, 5,

poco pudo lucir sus habilidades, por estar sometido a una estrecha vigilancia por Fausto.

El Real Jaén, en líneas generales, hizo un magnífico partido, destacando la labor de Villarín.

Por los alcalaíños, todos jugaron con mucho entusiasmo, mereciendo destacar a su línea media y trío defensivo.

El partido se jugó con mucha corrección por los dos bandos, que fueron despedidos al igual que el árbitro del encuentro, con una gran ovación.

Después del partido, los jugadores y acompañantes del C. D. Alcalá, fueron muy atendidos por los directivos del Real Jaén, y sobre todo por el entrenador del mismo club, don Andrés Aranda, que se mostró muy solícito con los visitantes.

GACETILLAS

El próximo domingo día 27 recibe el C. D. Alcalá, en Santa Lucía, la visita del equipo más destacado de su grupo.

Con justo motivo viene precedido de fama de equipo acoplado y entusiasta.

Cuenta con muy valiosos elementos conocidos suficientemente por la afición para que tratemos de ponderarlos. Además según parece, vienen dispuestos a demostrar a la afición local que el puesto que ocupa en la clasificación lo han conquistado en buena lid.

El Alcalá se dispone a recibir con todos los honores, y sus muchachos están deseosos de demostrar a la afición de lo que son capaces de jugar, y que de no ser por la desgracia, que ha hecho acto de presencia en todos los encuentros, se encontraría mejor situados. Conque ¡Animos, y a ver si es verdad!

El campo se verá repleto de aficionados deseosos de presenciar el desenlace del encuentro y el juego, que a no dudar, será muy bueno, por ambos equipos.

OFICINA TECNICA COMERCIAL

Seguros Generales. - Contabilidad

MIGUEL CANALES LOPEZ

Ntra. Sra. del Aguila, 18

FARMACIA DEL AGUILA

Ldo. JULIO MINGUEZ

Pza. Falange Española, 7 - Tfno. 46

BAR MORENITO

Billares. - Bebidas. - Excelente café. - Tapas variadas

Tfno. 125. Ntra. Sra. del Aguila, 40

Sótano H

Especialidad en vinos de IGLESIAS

Espléndidas tapas

Plaza José Antonio

ONDAS ★ CINE

Turismo

Se acerca el verano, y con él, la inevitable ola de turistas de todos los años. Conviendría arreglar algunas cosas, que se ven demasiado, como por ejemplo, el camino de la Estación a la calle Orellana, cuyas cunetas están cegadas; todos los paseos del Vivero, que se encuentran en mal estado, y el acceso al Parque por el Molino del Algarrobo, que sigue sucio y polvoriento.

Las azudas

Por cierto que es curioso lo que viene ocurriendo desde hace muchos meses en este lugar. Las compuertas del Molino están constantemente cerradas, y el río, salta sobre la azuda. Esto tenía una malévola explicación, porque el molinero tenía una barca, y caían propinillas, y... la vida está muy mala... y todo eso... Pero ahora, sigue el agua pasando sobre la presa, y la lancha ha desaparecido. En consecuencia, el perjuicio es para el turista que tiene que dar la vuelta por el camino del Hotel, o arriesgarse a tomar un baño saltando con los pies descalzos sobre las piedras verdinosas y escurridizas.

Sigue el recital

Gonzalo Zamora, nuestro paisano, está dispuesto a que no se interrumpán los clamorosos aplausos que levantan sus recitales por la Radio. La otra semana, le oímos en la final del Teatro San Fernando, una poesía—por cierto muy bonita—de otro paisano, y compañero en las tareas de RUTAS, Manuel Alvarez López, que dijo lleno de emoción y sentimiento. Unos días antes había recitado, también por la Radio. En esta quincena lo ha hecho ya tres veces.

Exposición pinturas

Juan Gutiérrez, ha recibido el encargo de organizar la Exposición de Pinturas que habrá de inaugurarse en las próximas fiestas de Agosto. Nos dice que ha localizado ya a cinco noveles, de los cuales, uno ha pintado una cabeza de Cristo, de verdadero mérito. Pero no dice más. Nosotros nos figuramos que todavía no quiere hacer revelaciones sobre su primo Antonio Bulnes, sobre Pacual, sobre Enrique Bono (hijo), etc. Porque, no hay duda que en Alcalá hay afición a la pintura. Y paisajes... Luego, no hay más remedio que esperar grandes cosas. Y a propósito, ¿No merece protección oficial una Exposición así?

Carretera de Sevilla

Y ya que estamos de lamentaciones. La Carretera de Sevilla—que figura como de primer orden en los itinerarios oficiales—está francamente mal. Los baches son frecuentísimos y difíciles; los vehículos se ven forzados a transitar por la izquierda, y culebrean constantemente para sortear, en lo posible, estas dificultades, por lo que es de temer, que cualquier día ocurra un serio accidente. Por esta razón, o la Diputación, o quien corresponda, debiera ordenar su rápido arreglo.

Cinematográficamente hablando, es la quincena nos ha traído bastantes novedades. La primera y mejor de todas, la esperada inauguración de la temporada veraniega, y con ella, de estas magníficas terrazas que dispone Alcalá para comodidad de los aficionados. Tres son los cines abiertos al público, y se ha podido advertir desde el primer día, un noble afán de competencia y de superación. No queremos citar nombres ni fechas, por hoy, ya que aunque esta sección se dedica a la Crítica, es preciso ante todo tratar unas cuestiones previas.

Por ejemplo: los vendedores de agua, bombones, caramelos, etc, suelen pregonar durante la proyección de la cinta, y esto trae la consiguiente molestia para el público que pierde atención al desarrollo, y es a veces duchado en plena proyección, por un vendedor de agua poco experto.

Los descansos suelen ser a veces, excesivamente largos, y torturados por el repertorio de "Jorge", y "Machín" y sus imitadores. Un poco de música buena (valeses de Strauss, romanzas de zarzuelas, incluso) no vendría mal en estos casos.

Hay otra deficiencia, y de esta es responsable el público. Se comen demasiadas pepitas y semillas en el cine; se dirá que ahora no molesta el ruido, porque el local es más amplio, y se pierde más, pero no importa. Es preciso corregirse en bien de todos los espectadores, que van teniendo ya demasiada paciencia con los neurasténicos del crujido.

Finalmente, y para que todo no sea censura en esta primera salida a los cines de verano, nuestra felicitación a las empresas que tan excelentes programas nos están proporcionando por un precio razonable, y nuestra felicitación, así mismo al público de Alcalá, que sigue siendo muy inteligente, y premia con su presencia constante los buenos deseos de los empresarios.

Hasta la próxima quincena, en que haremos el juicio crítico de todo lo proyectado en el presente mes.

BAR ESPAÑA

Café especial. - Vinos y licores de todas las marcas
Plaza F. Española, 19. - Tfno. 76

Vendo comedor sevillano, en buen estado.

NTRA. SRA. DEL AGUILA, 44.

RELOJERIA GALINDO

Esta casa le ofrece:

Cuerdas para relojes de todas las marcas. - Relojes marca EDOX, áncoras finos, desde 500 pesetas. Al contado, apartados y a plazos. Garantizados por 10 años. - Cristales irrompibles, transparentes, marca LABOR (americanos). - Despertadores LUXOL, CANDIL, JOKER y JAZ. - Repuestos Suizos y Americanos. - Correas de cristal y de cueros, legítima de importación.

ESQUINA DE LOS POETAS

POESIA

Lo que queremos nos quiere aunque no quiera querernos. Nos dice que no, y que no, pero hay que seguir queriendo.

Y aunque no nos dé su cuerpo, la amada, ni su presencia, aunque ella finja otro amor, o un estar en otra parte, este fervor infinito contra el no querer, querer, la rendirá, bese o no.

Y en la oscura noche, cuando desde otra orilla del mundo, la bese el amor remoto, se le entrará por el alma como un frío o una sombra la evidencia de ser ya de aquel que la sigue amando.

PEDRO SALINAS

FUTBOL MODESTO

Acción Católica, 3 - Salesianos, 1

Partido muy reñido por la igualdad de fuerzas. Terminó el primer tiempo 1-0, ganando los de A. C. Marcarón por los nuestros, Carlos, Trigo 1.

Salesianos, 2 - Acción Católica, 2

A mediados del primer tiempo, Iglesias marcó el primero para los Salesianos. Y con este resultado terminó la primera parte. Nada más que hizo comenzar el segundo tiempo, los Salesianos marcan su segundo tanto, obra de Rivero. Seguidamente los nuestros marca dos tantos, marcados por M. Angel y Trigo 1. RAFAEL.

ALMACENES LAZARO

COLONIALES

ROBERTO LAZARO Y COMPANIA
SEVILLA

Despacho: O'Donnell, 27. - Tel. 23510.
Almacén y Oficinas: Itálica, 1. Tel. 27655

CASA VICENTE

Pida cerveza y vinos - Cocina selecta
En esta casa puede informarse de los partidos de fútbol.

Téjidos, Novedades, Confecciones,
los mejores en casa.

JUAN ANTONIO ALVAREZ

P. Galdós, 1. Alcalá de Guadaíra

Profesora de Primera Enseñanza, procedente de los Grupos "Pedro Gutiérrez", se ofrece para dar clases particulares, Madueño de los Aires, num. 3 (Antigua Gandual), principal.

APARATOS RADIORECEPTORES

Últimos modelos

No adquiera su aparato sin pedir antes una prueba de los distintos tipos INVICTA, AGRIS, DIAMANTE AZUL, DUCAL y OPTIMUS

Agencia Oficial y Ventas: Casa TERRON
Blanca de los Ríos, 13 - Tel. 180

TINTORERIA BOURRELLIER

Limpieza y teñido de toda clase de prendas - Lutos en 48 horas
Sucursal: Calvo Sotelo, 3

